

14 FEVRIER 1955.-

Départ.

MOSCOU.-

***** L'U.R.S.S., à son tour, connaît les soucoupes volantes. Dernièrement à MOSCOU, plusieurs personnes, se trouvant à des endroits différents, ont vu dans le ciel, à haute altitude, un objet en forme de cigare qui disparut après être resté un certain temps immobile.

Aujourd'hui la Sovietskaya Bielorussia signale un autre phénomène observé simultanément par des habitants de GOMEL et le Centre météorologique de JLOBINE (province de Biélorussie). Il s'agit de traits multicolores se trouvant au-dessus et au centre du soleil.

Cependant la presse soviétique refuse d'attribuer ces apparitions à une quelconque puissance étrangère ou aux " Martiens ". La Sovietskaya Bielorussia met en garde ses lecteurs contre " le travail de l'imagination " et affirme que l'apparition dans le ciel de corps lumineux en forme de ronds, de " faux soleils " de traits ou de croix, constituent des phénomènes naturels purement atmosphériques et scientifiquement explicables.

Le phénomène observé au-dessus de GOMEL, précise le journal serait une variante du " halo " produits par la réfraction de la lumière à travers des petits cristaux de glace se trouvant en suspension dans des cirrus très élevés."

Dougent GRAZIANA.